

Vorlage

Federführende Dienststelle:

Fachbereich Geoinformation und Bodenordnung

Beteiligte Dienststelle/n:

Vorlage-Nr:

FB 62/0048/WP16

Status: öffentlich

AZ: Datum:

tum: 24.10.2013

Verfasser:

Benennung der inneren Erschließungsstraße ausgehend von der Kronprinzenstraße bzw. der Beverstraße

Beratungsfolge: TOP:__

Datum Gremium Kompetenz
06.11.2013 B 0 Entscheidung

Beschlussvorschlag:

Auf Vorschlag der Verwaltung beschließt die Bezirksvertretung Aachen-Mitte, die von der Kronprinzenstraße bzw. Beverstraße abgehende innere Erschließungsstraße "In den Kronprinzengärten" zu benennen.

finanzielle Auswirkungen

Investive Auswirkungen	Ansatz 20xx	Fortgeschriebe- ner Ansatz 20xx	Ansatz 20xx ff.	Fortgeschriebe- ner Ansatz 20xx ff.	Gesamt- bedarf (alt)	Gesamt- bedarf (neu)
Einzahlungen	0	0	0	0	0	0
Auszahlungen	0	0	0	0	0	0
Ergebnis	0	0	0	0	0	0
+ Verbesserung /						
- Verschlechterun g	0		0			
	Deckung ist	gegeben/ keine	Deckung ist	gegeben/ keine		

Deckung ist gegeben/ keine

ausrechende Deckung

vorhanden

Deckung ist gegeben/ keine

ausrechende Deckung

vorhanden

konsumtive Auswirkungen	Ansatz 20xx	Fortgeschriebe- ner Ansatz 20xx	Ansatz 20xx ff.	Fortgeschriebe- ner Ansatz 20xx ff.	Folgekos- ten (alt)	Folgekos- ten (neu)
Ertrag	0	0	0	0	0	0
Personal-/ Sachaufwand	0	0	0	0	0	0
Abschreibungen	0	0	0	0	0	0

Ausdruck vom: 24.10.2013

Ergebnis	0	0	0	0	0	0
+ Verbesserung /						
-		0	0			
Verschlechterun		Ŭ		· ·		
g						
·	Deckung ist gegeben/ keine		Deckung ist	gegeben/ keine	_	
	ausrechende Deckung		ausrechende Deckung			
	vorhanden		vorhanden			

Ausdruck vom: 24.10.2013

Erläuterungen:

An der Ecke von Kronprinzen- und Beverstraße entstehen auf dem Grundstück des ehemaligen Finanzamtes an einer inneren Erschließungsstraße Wohnhäuser mit insgesamt 27 Eingängen.

Die derzeitige Eigentümerin und Projektentwicklerin, die Kronprinzen Quartier GmbH, bittet, diese innere Quartiersstraße zu benennen und macht ihrerseits zwei Namensvorschläge ("In den Kronprinzen Gärten" und "Frankenberger Gärten").

Eine Zuordnung der Neubauten zur Kronprinzenstraße oder zur Beverstraße könnte mit Hinblick auf die öffentliche Sicherheit zu Schwierigkeiten führen. Aus diesem Grund hält die Verwaltung es für angebracht, für die private Erschließungsstraße einen eigenen Straßennamen zu vergeben.

Aus älteren Stadtplänen und Karten ist zu ersehen, dass auf dem besagten Eckgrundstück ehemals die "Rote Kaserne" gestanden hat. Aus dem örtlichen und geschichtlichen Zusammenhang ist wohl auch für die angrenzende Straße der Name Kronprinzenstraße vergeben worden.

Aufgrund des Ortsbezuges schließt sich die Verwaltung dem Vorschlag der Kronprinzen Quartiers GmbH an und schlägt vor, die innere Erschließungsstraße ausgehend von der Kronprinzenstraße bzw. der Beverstraße "In den Kronprinzengärten" zu benennen.

Ausdruck vom: 24.10.2013

Anlage/n:

Anlagen: 1 Übersichtsplan

1 Lageplan auf der Basis des Bebauungsplanes